

METALES: Parece mentira

Parece mentira pero es verdad, la cátedra de metales no se ha dignado contestar a la carta que por unos - compañeros le fue dirigida en el número anterior de - esta revista.

Aquella carta no iba dirigida solo a la cátedra sino a toda la escuela, pero era una buena ocasión entendemos nosotros que nos preocupamos porque en esta - revista vayan manifestándose las opiniones para que la cátedra diese una visión de su asignatura que completa se la exposición que apareció en el último número.

De esta manera, todos nos quedamos sin saber si la cátedra está de acuerdo o no con lo que de ella se dijo. Si está de acuerdo hay que decirlo, y si no lo está, también. Para eso está la revista, para esto se le han ofrecido sus páginas, y la cátedra tiene la obligación de manifestarse en los asuntos que a ella - se refieren. Pero no lo ha hecho.

Ya nos parecían muchas las virtudes de tanto tiempo que de esta cátedra se contaban en el número anterior.

Quizá es que después de tanto tiempo sin decir nada (las actuaciones de las cátedras: exámenes, prácticas, materias a explicar, están fijadas de una manera feudal por sus miembros. En este sentido sería de desear que alguna cátedra protestase indicando las consultas hechas a los alumnos.) les haga falta un tiempo de adaptación al estado actual.

Creemos que esta ~~la~~ cátedra ~~de~~ ~~XXX~~ ha hecho lo peor que podía hacer: no hacer nada.

Deseamos que su comportamiento no sea imitado por otras cátedras.